

# Über Schriesheim herrschte reger Luftverkehr



**Schriesheim.** (cab) Die Bedingungen am Schriesheimer Ölberg für Luftsportler waren optimal gestern und vorgestern: Der Wind blies (endlich mal wieder) von Westen und wurde vom Berg nach oben abgeleitet. Gleitschirm- und Drachenflieger konnten daher besonders am Sonntag stundenlang in der Luft bleiben. Am Start- und am Landeplatz herrschte reger Betrieb – und am Himmel natürlich auch. Die Gefahr sei dennoch nicht groß gewesen, dass sich zwei Flieger in die Quere kommen, sagt Uwe Hein vom Verein Kurpfälzer Gleitschirmflieger. Dafür seien die Geschwindigkeiten mit 35 bis 45 Kilometern in der Stunde zu niedrig gewesen. Foto: Karl Eberius